



Venez rencontrer **Patricia Bergeron** qui présentera le **projet HOTSPOT**  
qui permet de vivre l'expérience de la migration  
par la réalité virtuelle et le théâtre documentaire participatif

au **CAFÉ FOU AELIÉS**

PAVILLON ALPHONSE-DESJARDINS, LOCAL 1550

**MARDI 17 MARS, 19 H 30**

ENTRÉE LIBRE



# hotspot

Une expérience de  
théâtre participatif  
et réalité virtuelle

Sicile, printemps 2018.  
Un policier, une migrante et vous.



Scénario et réalisation  
de **Patricia Bergeron**

[hotspot-vr.com](http://hotspot-vr.com)

Printemps 2018. Centre de contrôle de migrants à Pozzallo, dans le Sud-est de la Sicile, Italie. Un policier doit prendre les empreintes digitales d'une migrante et l'interroger sur les détails de son périple. Invités à faire partie de la scène, les participants se retrouvent au centre de l'interrogatoire. Traducteurs, médiateurs, confidentes, quel est leur rôle? Ils seront témoins d'une scène bouleversante.

Hotspot mélange habilement théâtre participatif et réalité virtuelle. Cette situation, inspirée de récits de migrants, permet de plonger dans le paradigme de l'autre, cet autre qui finalement est peut-être nous. Ce n'est pas un jeu dont vous êtes le héros!

